

**Der Berliner Modezar Alexander Maria von Dahlem
und sein Freund Tom haben sich heute in
einer glamourösen Trauungszeremonie
das Ja-Wort gegeben.
Als Mitarbeiterin im Hause VON DAHLEM sind
Sie zur Hochzeitsfeier herzlich eingeladen.**

Sie heißen **Isetta Leysieffer** und sind die Geschäftsführerin des VON DAHLEM Flagship Stores in Berlin. Neben diesem Hauptgeschäft in der exklusiven Friedrichstraße gibt es noch weitere Filialen in New York, London, Tokio und Klein Machnow. Das Kundenklientel ist sehr anspruchsvoll, bevorzugt klare, klassische Eleganz und verfügt zudem über ein überdurchschnittliches Einkommen: Rechtsanwälte, Schauspieler und Ärzte.

Seit sich Alexander und Tiffany allerdings vor einem halben Jahr haben scheiden lassen, scheint die gemeinsame Arbeit von Uneinigkeit geprägt zu sein. Bei der diesjährigen Kollektion gibt es zum ersten Mal keine einheitliche Linie mehr. Wie man nur unschwer bei vielen der anwesenden Gäste, die VON DAHLEM tragen, erkennen kann.

